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Présents : Jean-René CHEVALIER - Sylvie MALLET - René OIRY - Jacques BARRAUD  Camille NOBLET 
Jean-Pierre SOULISSE - Claude LE BORGNE - Denis MOUILLE - Sarah FALLOURD - Elisabeth MOIGNEU 
Claude MORILLEAU - Gérard VINCENDON - Patrick GAUDEMER - David LELIEVRE - Jean-François CARADEC 
Jean-Yves LEMAN - Robert POTTIER - Bruno SIONNEAU - Simon BUFFET - Céline LEMAN - Fabrice DAVIS 
Xavier FORTINEAU - Maxime DUBE (Apprenti) 
 

Président(e)s des Comités : Sonia  PRODHOMME  -   Philippe BOUCHER - Francis HERVE - Stéphane BROCHARD 
 

Excusé(e)s : Jean-François BORDRON - Christian DAVID - Elodie NIVELLE - Elisa VACCARA - Annie DUPE 
Claude TROISPOILS - Clément MAUBOUSSIN -  Brice OLLIVIER - Bernard QUERE - Joël CHAILLOU 
Michel STEPHAN 

 

------------ 

1- Infos fédérales (Conseil fédéral 22/23 septembre) 
 

• Création d’un Conseil de Gouvernance 
• Point sur les billets pour les JO 2024 : 12 billets couplés (pour 2 personnes) seraient attribués aux Ligues, 

mais sans connaître la discipline concernée. 
• Nomination d’arbitres 
• Calendrier politique : un Congrès Fédéral pourrait de nouveau avoir lieu après quelques années sans. 
• L’Assemblée Générale FFTT se déroulera à la Maison du Hand à Paris suivie d’une soirée des Tophées. 
• Le point sur SPID (Bon outil à améliorer encore) 
• La réforme du Critérium fédéral est ajournée 
• Réseau des clubs de demain (ajournée) 
• Passage de la Flamme Olympique : Anne BOILEAU (seule représentante féminine aux JO d'été de 

2000 de Sydney), n’a pas été retenue dans les personnes suiveuses des porteurs de la Flamme. Il a été 
demandé de revoir cela. 

Divers : Jean-René a assisté à l’Assemblée générale du Comité 44. 
 

2- Infos du Secrétaire Général 
 

• Statistiques : + 452 de date à date 
• Jean-Pierre donne les points qu’il abordera à l’AG (Les 5 licences, le PSF en lien avec l’ANS, l’AG de Ligue 

élective le 29 juin 2024 en Mayenne, la nouvelle formation fédérale des dirigeants sur le « parcours des 
nouveaux élus », les remerciements) 
 

3- Développement 
  

• Nouveau CQP : (décision instance France Compétences en attente). Une session test en Normandie et 
sans doute une deuxième au CREPS de Chatenay-Malabry (Ile de France). Les candidats des Pays de la 
Loire intéressés pourraient y participer. Diapo en annexe pour voir le positionnement du CQP dans l'offre 
des formations techniques fédérales. 
 

• PEC : Le GPD constitué des instances Ligue/Comités a validé 3 dossiers (Orvault, GETT et GE 53) à compter 
du 1er septembre 2023. Des mouvements de salariés font que le PEC du GE 53 reprendra lorsque le 
prochain salarié sera trouvé. 
Lors de la prochaine réunion du GPD, il sera question de l’Emploi.  
  

• Groupe féminisation : Deux thématiques (le recrutement et les compétitions) ont été engagées avec des 
réunions de travail en Visio. La démarche proposée doit permettre d'aboutir à des propositions à mettre 
en place dès cette saison, d'autres qui seront pour une échéance plus lointaine et un dernier niveau pour 
celles qui nécessitent des adaptations (règlementaires par exemple). 
 

• Accueil dans les clubs : Publication d'un tutoriel vidéo pour aider les dirigeants à bien accueillir une 
personne qui franchit la porte du club. Des bonnes pratiques diffusées en fin d'été sur les réseaux. Il reste 
encore le sujet de la formation à l'écoute active à approfondir.  

 

• Proxiping : Les outils ont été actualisés, maintenant il faut lancer l'animation de la démarche et prévoir 
une nouvelle session de formation.  

 

• Présentation RSO (Sarah) : voir diapo joint 
 

CONSEIL DE LIGUE du 30 septembre 2023 
Hôtel de Ville - CHOLET (49) 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jeux_olympiques_d%27%C3%A9t%C3%A9_de_2000
https://fr.wikipedia.org/wiki/Jeux_olympiques_d%27%C3%A9t%C3%A9_de_2000
https://fr.wikipedia.org/wiki/Sydney
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4- Point finances 
 

• Budget 2023 : la situation au 30 juin est saine et bénéficiaire de 21 571 €. La trésorerie est bien suivie. Pas de 
baisse de subvention (voir un petit + au niveau de la Région) et le nombre de licenciés est en bonne voie. 
 

 
 

5- Point Sportif 
 

• La saison a débutée par le championnat masculin le WE dernier. En ce qui concerne les féminines, Jacques 
rappelle qu’il n’y a pas de championnat régional faute d’équipes, mais qu’en fin de 1ère phase un barrage 
pourrait avoir lieu pour une montée en Nationale 3. 
 

• Critérium Fédéral : le 1er tour aura lieu les 14/15 octobre. Gérard VINCENDON-DUC ayant décidé d’arrêter la 
commission, c’est Denis MOUILLE qui prend la suite avec l’appui de Gérard jusqu’à la fin de saison. 
 
 

• Une réunion sur la réforme des compétitions s’est déroulée le jeudi 21 septembre. A l’ordre du jour : des 
modifications sur le Grand Prix au niveau des tableaux juniors/seniors qui pourraient être fusionnés en un 
tableau avec plus de joueurs. Il a été question également de supprimer les titres vétérans par équipes. 
 

• Tableaux des compétitions : il manque encore quelques organisateurs. Le club de Loué (72) serait 
candidat pour le Bernard JEU. Merci aux Comités concernés de rechercher les organisateurs manquants. 

 
6- Point Technique 
 

• Camille rappelle les résultats des Euro-Minichamp’s avec la belle médaille d’argent d’Albane ROCHUT. Une 
délégation importante des Pays de la Loire avec les CD 44 et 53, des cadres de la Ligue et coaches 
également en équipe de France. Très bonne préparation à cette compétition et très bonne dynamique de 
regroupements/stages. 
 

• Rentrée Pôle/SRA : 8 jeunes dont 3 au CREPS 
 

• Détection : revue des effectifs, inscriptions sur liste et regroupements 
 

• Augmentation des heures d’Anthony DAVIOT sur le DEJEPS qui prend en charge également une partie de 
la formation technique Ligue. 
 

• Règles financières pour l’encadrement des sorties internationales en raison du désengagement financier 
fédéral (y compris sur le Top 10 européen jeunes) : Proposition d’une bourse de formation (voir en 
annexe). Quelques questions à éclaircir au niveau de la mise à disposition des éducateurs Clubs et 
Comités, chaque employeur reste décisionnaire de la mise à disposition. 
 

7- Questions diverses 
 

• Certificat médical : pas de modification de la FFTT (par rapport à d’autres disciplines ne le rendant plus 
obligatoire). 
 

• Désignation des délégués aux émargements de l’Assemblée Générale : 
 

CD 44 : Claude LE BORGNE / Claude MORILLEAU (85) 
CD 49 : Claude TROISPOILS / Patrick GAUDEMER (72) 
CD 53 : Philippe BOUCHER / Sonia PRODHOMME (44) 
CD 72 : Francis HERVE / Sarah FALLOURD (Ligue) 
CD 85 : Stéphane BROCHARD / Jacques BARRAUD (Ligue) 
 

 
Le Secrétaire général, Le Président,                                                      

    
Jean-Pierre SOULISSE Jean-René CHEVALIER 
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